



[Information]

*foundationClass 2018: Bewerbungen jetzt möglich

Für die neue Gruppe der *foundationClass der weißensee kunsthochschule berlin ist jetzt der Bewerbungszeitraum angelaufen. Bis zum 15. März können sich alle mindestens 18-jährigen Menschen bewerben, die nach Deutschland geflohen sind und in ihren Herkunftsländern ein Kunst- oder Designstudium begonnen hatten oder aufnehmen wollten. In der Klasse wird ihnen in der Zeit von Mai 2018 bis Anfang 2019 die Möglichkeit geboten, verloren gegangene Unterlagen zu rekonstruieren und sich auf ein Studium an einer Kunsthochschule in Deutschland vorzubereiten. Die Kunsthochschule stellt hierfür ihre gesamte Infrastruktur, zum Beispiel Werkstätten und Beratung, zur Verfügung. Das Programm wird gefördert aus Mitteln der Qualitäts- und Innovationsoffensive der Berliner Senatskanzlei – Wissenschaft und Forschung.

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/foundationclass-2051.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/foundationclass-2051.html)

ENGLISH VERSION

***foundationClass 2018: Applications Now Accepted**

The application period for the new group of weißensee academy of art berlin's *foundationClass has now started. Until March 15, refugees who fled to Germany, are at least 18 years old, and had started an academic arts or design program in their home countries, or had planned to do so, are eligible to apply. From May 2018 to the beginning of 2019, the class will help them in reconstructing lost materials and documents, and to prepare for enrolling at an art school in Germany. weißensee academy makes its entire infrastructure, such as workshops and advising, available to members of the *foundationClass. The program is funded by the Berlin Senate Chancellery – Higher Education and Research, as part of the Berlin Quality Campaign in Teaching.

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/foundationclass-2051.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/foundationclass-2051.html)